

Respekt, wer so das Tanzbein schwingt



Von **Beate Zehnle-Lehmann**

Mo, 01. Juli 2019

Schuttertal

BZ-Plus | Die Trachtenkapelle Schuttertal hatte bei ihrem Waldfest die Countryszene zu Gast.



Synchron bewegen sich die Tänzerinnen auf dem Tanzboden. Foto: Beate Zehnle-Lehmann

SCHUTTERTAL (bzl). Wenn am Eichberg in Schuttertal die Countryszene einzieht, ist wieder Wild Wald West angesagt. Die Veranstaltung am Samstagabend unter dem Motto "Music meets Country" fand bereits zum sechsten Mal statt und eröffnete das dreitägige Waldfest der Trachtenkapelle Schuttertal. Cowgirls und Cowboys hatten Spaß beim gemeinsamen Tanz zur Musik der Band Southbound.

Viele Line-Dance-Gruppen waren angereist. Das Festzelt verwandelte sich beim inzwischen fest etablierten Wild-West-Abend in einen stilgerecht dekorierten Westernsaloon. Die Besucher haben sich in Schale geschmissen mit ausgefallenen Kleidungsstücken oder Accessoires, die ihre Leidenschaft zur Countrymusik und dem damit verbundenen Lebensstil wiedergeben. Das Festzelt war gut gefüllt trotz der hitzigen Temperaturen, Mitmachen war angesagt. Im Mittelpunkt stand die sechsköpfige Ortenauer Band Southbound um Hans Enderle: Originalinstrumente wie die Pedal Steel Guitar, die Fiddle oder das Banjo sind Pflicht. Das Repertoire umspannt die ganze musikalische Bandbreite mit Traditionals, Evergreens oder Songs aus den aktuellen Charts. Das sind Bluegrass, Western Swing, Country Rock, Cajun, New American Music oder gar ein Walzer, der Country Waltz. Am Eichberg flogen am Samstagabend zwar keine Lassos durch Luft, dafür aber die Beine und Hände.

Laut wurde es auch nicht durch rauchende Colts, sondern durch das taktvolle Stampfen mit Cowboystiefeln in allen Variationen. Es wurde getanzt, dass sich die Bretter auf der Bühne biegen, als Paar oder in der Gruppenformation. Die synchronen Schrittfolgen der Linedancer hinterließen Eindruck und selbst Anfänger, die sich dazu gesellten, fanden bald ihren Platz in der Menge.

Die verschiedenen Linedancer-Gruppen waren erkennbar durch ihre T-Shirts, die bedruckt sind mit Namen und Ort. Die Förcher Rehbock Dancers aus Rastatt harmonierten mit den Linedance Friends aus Neuried oder den Shoe Shiners aus dem Dreisamtal. Jedes Countrylied der Band fand an diesem Abend seine Tänzer, egal ob langsam oder schnell. Respekt, wer wie in Schuttertal bis in die späten Abendstunden bei diesen Temperaturen leidenschaftlich und treu der Musik das Tanzbein geschwungen hat.

Handwerkervesper ist heute, Montag, von 18 Uhr an, von 19 bis 21 Uhr spielt der Musikverein Wittelbach ein Abendkonzert und es gibt Barbetrieb.

Ressort: **Schuttertal**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 01. Juli 2019:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: **PDF-Version herunterladen**

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)
